



**Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Schülerinnen und Schüler!**

Die Staatliche Realschule Landshut beteiligt sich beim Erfolgsformat **„Kinder laufen für Kinder“**.

Seit mittlerweile 17 Jahren laufen die Landshuter Kinder fleißig ihre Kilometer, um für soziale Einrichtungen der Region Spenden zu sammeln. Über die Jahre hinweg sind in Summe über 132.400 Kilometer und 292.000 Euro erlaufen worden. Auch die letzten zwei Jahre konnte Corona uns keinen Strich durch die Rechnung machen, denn die Veranstaltungen fanden kurzerhand einfach online statt.

2022 kann nun endlich wieder ein gemeinsamer Spendenlauf auf dem Schulgelände des Hans-Carossa-Gymnasiums stattfinden.

**Sei ein Teil davon – unsere Schule als ein Team!**

So funktioniert´s:

## **1. SPONSOREN SUCHEN**

Im Vorfeld suchen sich die interessierten Läufer ihre Sponsoren, wie Verwandte, Bekannte oder Firmen, die pro gelaufenen Kilometer einen festgelegten Geldbetrag spenden. Die Sponsorenvereinbarung dazu ist im Anhang.

## **2. SPONSORENVEREINBARUNG IN DER SCHULE ABGEBEN**

Die Sponsorenvereinbarung (siehe Anhang) muss bis spätestens 12.05.22 in den Briefkasten mit der Aufschrift „Abgabe Sponsorenvereinbarung: KLFK-Lauf“ an dem Aufsteller für die Entschuldigungen geworfen werden (N1.01). Achten Sie bitte auf **Vollständigkeit (Anschrift)**. *Nachmeldungen sind am Lauftag möglich.*

## **3. AM SPENDENLAUF TEILNEHMEN**

Am Samstag, den 21.05.22 findet am Schulgelände des Hans-Carossa-Gymnasiums ab 9 Uhr der Spendenlauf statt. Bitte lassen Sie ihre Kinder gleich in Sportklamotten und mit Laufschuhen kommen. Am Tag des Aktionslaufes wird die Anzahl der Runden auf der Sponsorenvereinbarung notiert und diese anschließend Ihren Kindern in der Schule wieder ausgehändigt.

## **4. SPENDEN ÜBERWEISEN**

Die Sponsoren überweisen im Laufe der folgenden Woche (23.-27. Mai) die ersportelte Summe auf das Konto des Spendenlaufes.

Alle Infos finden Sie auch unter [www.postsportverein-landshut.de/spendenlauf](http://www.postsportverein-landshut.de/spendenlauf) oder im beigefügten Flyer.

Wir hoffen auf eine zahlreiche Teilnahme!

Mit freundlichen Grüßen,  
Markus Magerl und Isabella Eckl